

Rapport du maire

3 avril 2018

Malgré la neige qui continue de tomber, c'est quand même le printemps et la municipalité s'y prépare. Merci de contribuer à votre tour pour que notre village soit toujours plus beau en entreprenant bientôt le grand ménage du printemps!

J'ai déjà eu l'occasion d'indiquer que notre Office municipal d'habitation a été regroupé avec tous les Offices municipaux de la MRC. Pendant de très nombreuses années, Lise Poirier Godin a agi à titre de directrice générale de l'OMH. Elle s'est beaucoup investie en travaillant avec les conseillers de la Société d'habitation du Québec (SHQ), les membres du conseil d'administration et, bien sûr, les résidents. Je veux la remercier pour toutes ces années au service de l'OMH. Elle se joindra dorénavant à l'équipe de l'OMH de Pierre-De Saurel et j'en suis très heureux pour elle.

Je veux aussi remercier les membres du Conseil d'administration de l'OMH qui ont épaulé Lise au fil des années. Ce sont des membres du conseil municipal, des citoyennes et citoyens de Massueville ainsi que des résidentes et résidents. Ils ont été nombreux à accepter cette responsabilité d'année en année. Votre travail et votre engagement ont été appréciés.

Le Gala des Bénévoles s'est tenu le 24 mars dernier. Grâce au travail des membres du Comité des loisirs et des membres des conseils municipaux de Saint-Aimé et Massueville, grâce aussi à la participation des bénévoles, nous avons pu dire merci à celles et ceux qui contribuent au dynamisme de notre communauté. Je veux dire un merci spécial à Nicole Guilbert, qui a tellement travaillé fort, avec d'autres bien sûr, pour faire de cette soirée un succès.

Et le travail se poursuit avec de nombreuses réunions qui occupent nos soirées et souvent nos journées!

Le maire,

Denis Marion